

Kapolres Indramayu, Pejabat Utama Polres Indramayu Dan Kapolsek Kandanghaur Meninjau Lokasi TPS Rawan Banjir

Kandanghaur - KANDANGHAUR.INDONESIASATU.ID

Feb 9, 2024 - 22:12



KANDANGHAUR - Berbagai upaya telah dilakukan oleh Polres Indramayu sebagai langkah proaktif dan memastikan keamanan pemilu tahun 2024 seperti salah satunya langkah Kapolres Indramayu AKBP Dr. M. Fahri Siregar, S.H., S.I.K., M.H meninjau langsung turun kelapangan guna mengecek Posko dan tempat pemungutan suara (TPS) yang rawan banjir yang diakibatkan pasang nya

permukaan air laut, pengecekan tersebut dilakukan dengan cara berjalan kaki melintasi banjir.

Kegiatan tersebut Kapolres Indramayu di dampingi oleh Waka Polres Indramayu, Pejabat Utama Polres Indramayu dan Kapolsek Kandanghaur serta anggota polsek kandanghaur pada hari Jum'at tanggal 09 Februari 2024 pukul 08.00 WIB.

"Kunjungan kami tidak hanya sebatas pengecekan fisik TPS, melainkan juga menjadi kesempatan untuk dialog dan berinteraksi langsung dengan warga. Khususnya yang ada di Desa Eretan Wetan Kecamatan Kandanghaur Kab. Indramayu," ujar Kapolres Indramayu, Jum'at (09/02/2024) pagi hari.

Untuk memastikan semua lokasi dicek, ia juga mengajak anak buahnya keliling dan patroli meninjau khususnya lokasi TPS rawan banjir, Kapolres Indramayu turut mengajak petugas PPS, Perwakilan PPK, Panwaslu, serta masyarakat sekitar untuk berdialog.

Di sana, Kapolres Indramayu tidak hanya mendengarkan aspirasi masyarakat terkait pemilu, tetapi juga memberikan pesan pemilu damai dan mengajak masyarakat menjaga ketertiban selama proses pemilihan. Pesan-pesan edukatif itu diharapkan dapat menciptakan pemahaman yang lebih mendalam tentang pentingnya partisipasi aktif dalam kegiatan demokratis.

Sementara itu, Kapolres Indramayu AKBP Dr. M. Fahri Siregar, S.H., S.I.K., M.H melalui Kapolsek Kandanghaur AKP Surahmat, S.Sos saat di temui di kantor Polsek Kandanghaur sore hari mengatakan "Selain melakukan pengecekan fisik kami juga memberi perhatian khusus terhadap sistem penanganan bencana. Terutama banjir yang mungkin dapat terjadi selama pelaksanaan pemilihan."

Tidak hanya fokus kepada aspek teknis, melainkan juga pada aspek keamanan dan ketertiban umum. Bahkan dalam pesan-pesan yang disampaikannya, Kapolsek Kandanghaur mengajak seluruh warga untuk menjaga perdamaian, menghormati beda pilihan dan menjauhi tindakan provokatif. Ujar Kapolsek

Tindakan ini juga sekaligus sebagai wujud konkret upaya peningkatan keterlibatan aparat kepolisian dalam membangun hubungan lebih erat dengan masyarakat. Kapolsek tidak mau Polri hanya menjadi pengawal keamanan, tapi juga menjadi mitra dalam menciptakan lingkungan yang kondusif dan damai selama pemilu.

"Dengan demikian, langkah-langkah proaktif dan komprehensif yang diambil ini diharapkan dapat memberikan dampak positif dalam menciptakan pemilihan yang transparan, aman, dan damai. Khususnya di Desa Eretan Wetan Kecamatan Kandanghaur Kab. Indramayu," tutup Kapolsek